

Liebe Claudia
Liebes Schlupfhuis-Team

Bald ist es soweit und auch unsere Lena wird ab August den Kindergarten in Sarnen besuchen.

Schon Luisa durfte das Schlupfhuis besuchen und wir erinnern uns noch so gut an die 1. «Schnupper-Begegnung», Luisa war da 1 ½. Jetzt wird sie 9 Jahre alt im Dezember. Wir wussten nach ein paar Minuten, das Schlupfhuis ist der perfekte Ort für uns. Liebe Claudia, liebes Schlupfhuis-Team - vielen Dank für die grandiose Kinderbetreuung in den vergangenen Jahren. Ihr habt einen so wichtigen Teil dazu beigetragen, dass die Mädchen bereit sind den nächsten Abschnitt in Angriff zu nehmen.

Vielen Dank für die unglaublich vielen, kreativen Momente, die ihr unseren Girls geschenkt habt. Die tollen Bastelideen, die vielen Überraschungen, Geschenke, Osternestlisuch-Event, Konfettischlacht, Pyjama-Parties, Geburtstagsfeste.... all diese Erlebnisse bleiben bestimmt in ewiger Erinnerung.

Jetzt geht für uns die «Schlupfi-Ära» zu Ende. Wir freuen uns auf alles was kommt, auf die Weiterentwicklung von Lena und natürlich auch Luisa und sind dankbar, dass beide Mädchen im Schlupfhuis ihre eigenen Erfahrungen machen durften.

Wir werden dich vermissen liebe Claudia

Familie Häller
aus Sarnen